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DIREÇÃO DO SINDIPREV/SE PARTICIPOU DE
AUDIÊNCIA PÚBLICA EM BRASÍLIA QUE 
DISCUTIU A CRISE DA GEAP

O SINDIPREV/SE participou da Audiência Pública 
realizada em Brasília no dia 08 de novembro. A 
caravana sergipana composta pelos diretores Wagner 
Queiróz, Gildo, Margarida, Sílvia Maria, Incelsia, 
Marileide, Maria Ilza, Fernando José, levou, para 
Brasília, a situação caótica da GEAP. 

Além do SINDIPREV/SE, participaram outras 
entidades sindicais; a deputada federal Érika Kokay; o 
diretor do Departamento de Saúde, Previdência e 
Benefícios do Servidor do Ministério do Planejamento 
(Desap/MP), Sérgio Carneiro; o diretor executivo da 
GEAP, Paulo Eduardo de Paiva; e a diretora técnica da 
Geap, Cida Diogo.

No último dia 20, o Secretário de Finanças do 
SINDIPREV/SE, Wagner Queiróz, participou de 
atividades em comemoração ao dia do Auditor e no dia 21 
esteve no Congresso Nacional na Comissão do Trabalho 
da Câmara Federal, onde foi aprovada a PL 2205/2011 
que trata da feitura de Concurso Público para auditor do 
SUS com 1200 vagas, faltando passar pelas comissões de 
Orçamento e de Justiça, com destaque na participação do 
Deputado Federal Laércio Oliveira (PR/Se). 

No dia 22, Wagner este em Recife, no Tribunal 
Regional Federal 5ª Região, a fim de agilizar o 
julgamento do processo dos 28,86% do Ministério de 
Saúde, e outros que se encontram naquela Corte. Para o 
Secretário de Finanças do SINDIPREV/SE, Wagner 
Queiróz, urge a necessidade de acompanhar, in loco, os 
passos administrativos de cada processo e mostrar o 
interesse em resolver cada caso. 

Edição especial

SINDIPREV/SE SE REÚNE COM 
REPRESENTANTES DA ADVOCACIA 

Eduvirges e Zoneide, esteve reunida ontem, 22, com os 
representantes da Advocacia Operária, Doutores Cézar 
Britto, Henry Cley, Lucas Rios, e Rodrigo Machado para 
tratar das demandas jurídicas que povoam a luta sindical. 
O SINDIPREV/SE tem debatido veementemente em 
suas reuniões, em Sergipe ou Brasília, os problemas e 
soluções jurídicas para o “Abuso do TCU contra os 
servidores do Ministério da Saúde, a instabilidade dos 
Turnos Estendidos do INSS, aumento abusivo da GEAP 
e o PCSS dos Estatutários do Ministério da Saúde”.

A  d i r e ç ã o  d o  
S I N D I P R E V / S E ,  
r e p r e s e n t a d a  p e l o  
Coordenador Geral Isac 
Siveira, e diretores Júlio 
César     Lopes,           Davi 

Secretário de Finanças do SINDIPREV/SE, Wagner 
Queiróz, participa de atividades em Brasília e Recife

PRESSÃO DO SINDIPREV/SE E ENTIDADES OBRIGAM
 TCU A SUSPENDER A RETIRADA DA URP E DPNI

Fruto da pressão política e jurídica, a primeira grande 
vitória da nossa organização sindical foi ter conseguido 
audiência entre o Ministro do TCU e os representantes da 
Advocacia Operária, Henri Clay e Rodrigo Machado, 
para mostrarem o equívoco e arbitrariedade jurídica do 
TCU por não garantir “ampla defesa” aos servidores e 
seus representantes. Após a reunião com o TCU, o 
governo viu a necessidade de avaliar toda a situação 
tendo em vista os argumentos jurídicos apresentados por 
nossos advogados e a situação incoerência jurídicos e 
política por que passaria o governo. A direção do 
SINDIPREV/SE agradece todo o empenho do servidor 
Carlos Augusto.



ASSEMBLEIA DEBATE PROPOSTA DE NOVO 
PLANO DE SAÚDE E DEMANDAS JUDICIAIS

Atendendo à convocação do SINDIPREV/SE, cerca 
de 200 filiados compareceram e lotaram o auditório e 
hall do sindicato para a assembleia ordinária que discutiu 
a GEAP e Demandas Judiciais, que aconteceu no dia 26 
de dezembro. Para dar maior conforto aos filiados, o 
SINDIPREV/SE providenciou estrutura de som para o 
Hall com microfones e um telão que permitiram os 
filiados interagirem com o auditório em tempo real.

A assembleia, propriamente dita, iniciou às 09:30h 
com a explanação da funcionária Sandra Mota do 
CAPESESP (Caixa de Previdência e Assistência dos 
Servidores da Fundação Nacional de Saúde) sobre os 
valores e condições de atendimento do plano em 
Sergipe. A representante da CAPESESP enumerou 
algumas vantagens para os servidores que aderirem ao 
novo plano de saúde, mas deixou claro que cada caso 
deverá ser analisado individualmente devido as nuances 
pertinentes aos assistidos e dependentes. Na explanação 
de Sandra Mota, o assistido da GEAP tem direito a 
migrar para a CAPESESP, sem carência, caso tenha mais 
de 02 (dois) anos de plano. O SINDIPREV/SE 
proporcionará plantão da CAPESESP em dias 
determinados para atender aos filiados e fazer a devida 
análise e viabilidade. Caso algum filiado queira entrar 
em contato com a CAPESESP, poderá ligar para 3246 
1400 e falar com Sandra Mota.

Encerrado o tema sobre a viabilidade do CAPESESP, 
o mesa abordou o tema GEAP e demandas judiciais. O 
diretor do SINDIPREV/SE e membro do CER/SE, 
Fernando José, fez uma série de denúncias sobre o 
desmando financeiro da GEAP e os altos salários pagos 
pela empresa. Segundo Fernando José, o diretor 
executivo da GEAP recebe valor salarial de R$ 40.000,00 
sendo que, havendo a demissão antes do término do 
período laboral de 03 (três) anos, o diretor faz jus a 06 
(seis) meses de recebimentos do provento (quebra de 

contrato unilateral por parte do contratante). 
O setor jurídico do SINDIPREV/SE representado pelo 

Dr. Lucas Rios, falou sobre as inúmeras demandas judiciais 
e a possibilidade do sindicato mover mais uma ação que 
buscará antecipar o recebimento dos 80% do valor do 
“pecúlio” para os assistidos que têm este direito. Lucas 
deixou claro que existe a necessidade de mais um pequeno 
tempo para que o caso seja melhor estudado pela Advocacia 
Operária. 

A assembleia terminou às 12h com a aprovação dos 
filiados aos encaminhamentos do SINDIPREV/SE.

GRUPO DE TRABALHO DO INSS 
DISCUTE A INCORPORAÇÃO DAS 
GRATIFICAÇÕES

No último dia 04 de 
d e z e m b r o ,  o  G T  D O  
SEGURO SOCIAL se reuniu 
para objetivar as negociações 
com o INSS, levando em 
conta o desgaste provocado 
pela instabilidade política no 
órgão e a necessidade de

proporcionar aos servidores o “direito” de aposentadoria, 
tendo em vista a fragilidade salarial gerada pela gratificação 
produtivista. O nosso representante no GT, Davi Eduvirges, 
acrescentou os dados alarmantes por que passam os 
servidores do instituto. Para objetivar as relações negociais 
com o INSS, o GT definiu 03 pontos urgentes:
?Incorporação das gratificações;
?Adicional de Qualificação; e
?Capacitação profissional aos servidores.

Nos corredores do governo, o Ministro Garibalde já 
menciona a necessidade de incorporar 70% das gratificações 
dos servidores em parcelas até 2015.
Já o SINDIPREV/SE e Entidades Nacionais, apontam para 
incorporação de 80% das gratificações para já!. Vamos 
seguir negociando e decidindo junto a nossa base de todos os 
passos a serem tomados.

DESEJAMOS A TODOS(AS)
UM FELIZ NATAL E QUE VAMOS 

CONSTRUIR
0 2013 DAS NOSSAS VITÓRIAS
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